



能美市立湯野小学校

# 学校だより

令和7年10月31日  
NO.8 発行 学校長

## 運動会をおえて ~感動をありがとう~

10月14日（土）天候に悩まされながらも、「能美市誕生20周年記念 湯野小学校大運動会」を開催することができました。スローガン『協力・全力 輝く汗と笑顔 記憶に残る運動会』のもと、2学期が始まってから子供達は表現の練習、個人・団体競技の練習に一生懸命取り組んでいました。

当日には、子供達がお互いに協力し合う姿、最後まであきらめず全力を出し切ろうとする姿、笑顔で互いを称え合う姿、そしてそんな子供達を力強く励まし、温かく見守ってくださる保護者の皆様、地域の方々のおかげで、曇天を吹き飛ばすようなさわやかで温かい運動会とができました。

児童のみなさん、そして保護者の皆様、地域の方々に改めて感謝申し上げます。

感動をありがとうございました。



1・2年生 リズム「StaRt！」



3・4年生 民舞「南中ソーラン」



5・6年生 表現「Thank you for All」

## 地域に誇りをもち、地域にはたらきかける児童の育成に向けて ～九谷陶芸村まつり（秋の茶碗まつり）への出店～

第4学年の児童は、総合的な学習の時間の学習活動を通して地域の伝統工芸である九谷焼に多面的に学んでいます。その学習活動の一つとして、九谷陶芸まつり（秋の茶碗まつり）に出店し、これまでに九谷焼の技法を使って制作してきた様々な小物を販売しました。多くの保護者の方々や地域・観光客の人々と直接触れ合い、地域の伝統工芸の九谷焼を広く知ってもらうことができました。参加した児童も、参加できなかった児童も、「私たちも、地域のために学習し、働きかけることができるんだ！」という自信と、自分たちの生まれ育った地域への誇りを持つことの第一歩を踏み出せたのではないかと思います。

ご協力いただいた保護者の皆様、地域の皆様、本当にありがとうございました。

